

進化の轍

梅雨入りしました！



今週から通常日課になり、10日（水）からは部活動も始まり、やっと、都和中学校の日常が戻ってきました。子どもたちも久々の部活動に、表情が輝いていました。

休校中の運動不足は子どもたちにも見られ、体育の授業や部活動の後に腕や足が痛い、首が痛い等訴える生徒が多く見られました。3ヶ月の休校期間にあまり動かさなかった筋肉もあるかと思えます。家に帰ってから、ストレッチ等を行い、けが防止に努めさせたいです。

昨日、関東地方も梅雨入りをしました。今週は気温も上がり、蒸し暑い毎日でした。コロナ対策とともに熱中症にも気をつけていかなければならない時期になりました。先日、学校からお知らせしたとおり、登下校中のマスクは着けなくてもよいということになりました。コロナが心配な生徒は、もちろんマスクを着けての登下校でも構いません。しかし、暑い、息苦しい、顔がほてってきた等の症状が出たときや人と話すときは、人がいないところでマスクを外す等自分で判断して対策がとれるようになるとよいと思えます。

さらに、登下校を含め、暑いときには半袖・半パンでの生活も可となりました。長袖のジャージを着ての登下校は不可です。上着が必要なときには制服を着用することになります。合わせて、シャツをズボンの中に入れる等身だしなみにも気をつけて、だらしない格好で過ごすことがないように指導しています。

前期CLTが決まりました。

今週は、委員会、CLT等学校の組織作り、当番、係等学級の組織作りをしました。新たなクラス、新たなメンバーで、学校、学年、クラスを盛り上げていって欲しいと願っています。

特に、前期CLTは学年をリードしていく大事な役割を担っています。自分たちの学校生活がよりよくなるようにみんなの声を吸い上げ、アイディアを出し合って、学年をまとめていって欲しいと思います。また、CLT以外の人たちはフォロワーとしてCLTに協力して盛り上げていくと、よりよい学年になると考えています。前期CLTのメンバーは次の人たちです。

- 8年1組 椿 輝翔さん 齊藤 朱里さん
- 8年2組 木澤 拓巳さん 宮本 姫歌さん
- 8年3組 林 凜太郎さん 佐藤 未理さん
- 8年4組 伊藤 優愛さん 神林 美月さん



よろしくお願ひします。

来週の予定 ☆考えて行動をしよう。

校時	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	部活動 (下校時刻)
クラス	1 2 3 4	1 2 3 4	1 2 3 4	1 2 3 4	1 2 3 4	1 2 3 4	
6月15日 (月)	体国数体	国社英数	数体体国	英理国社	社英理理	委員会	× 15:40
委員会活動⑥：組織作り							
16日 (火)	数社国理	英音社国	国英美数	美数理英	理理英社	社国音美	○ 18:00
17日 (水)	英理数音	音体体国	体数英体	理国社英	国社理理	学道道道	○ 18:00
脊柱側彎症検診(AM) 一部生徒							
18日 (木)	理英理社	英技家数	体家技体	社数国英	国社数理	数理英国	× 16:10
19日 (金)	理美社英	技英国家	家国数技	数体体国	国理英理	学活	○ 18:00
学活⑥：学級目標決め②							

☆ 来週から部活動が週4日になります。平日は月曜日と木曜日が部活動なしの日になります。下校時刻も18:00完全下校になり30分伸びます。暑さが厳しくなってきますので、体調管理をしっかりして部活動に取り組んでいきましょう。

